



ぺんぎんぐみだより

2月

最近の子どもたちの様子

寒い日が続いておりますが、寒さに負けず元気いっぱいに登園してくれる子どもたち。どんどん新しい遊びを覚え楽しさが増しているぺんぎん組です。散歩から帰ってきた後などに室内でみんなでゲームをする機会も作っています。正月に因んで、紅白対抗カードめくりを行いました。表が赤、裏が白のカードを紅・白の2チームに分かれてめくるゲーム。1回目はカードを「めくる」だけでなく「取って持ち歩く」子が大勢。でも2回目はルールを理解し必死な表情でめくっていました！すると、「赤チームだったのに白にめくっちゃった…」という子たちがちらほら。そんな可愛い反省を活かし第3回目。みんなのリクエスト曲を流しながら行ったという事もあり、大盛り上がりでした！また、「フルーツバスケット」というゲームも楽しみました。7月に遊んだときは「やらない」という子や分らず戸惑う子も多かったです。しかし今回はワクワクした目で説明を聞き、やっていくうちにどんどんルールの面白さを感じていました。以前は1人遊びに集中していた子も積極的に参加し、理解力もあって、“みんなで遊ぶ楽しさ”や“ルールを守る楽しさ”を味わえているようでとても嬉しかったです。みんなで楽しさを共有すると、勝ち負けで泣くことやトラブルもありませんでした。みんなの成長に学ぶことも多いです。



お願いとお知らせ

- ・感染症の流行しやすい時期です。体調の変化が見られる時はお知らせください。
 - ・外遊び用の上着は必ずフードの無い物をご用意ください。
- フードは遊んでいて気付かないうちに遊具等に引っかけてしまい首が閉まる恐れがあります。よろしくお願ひいたします。

2021年2月1日 保土ヶ谷保育園
ぺんぎん組担任

🎉正月あそび🎉

<福笑い>

「こっちこっち」「ちがうよ」「いいね～」と子どもたちの声が響き渡りました。目隠しを取ると子どもたちはみんなニコッと最高の笑顔！目隠しをしているから方向を言われてもどっちなのか分からないのに周りにはいる子も必死になって教えている姿も微笑ましかったです。

<こま回し>大山ゴマのようなコマではなく、手で回すもので、あつという間に上手に回せるようになり、保育者とも勝負！ついついこちらが真剣になり、それでも子どもたちの方が長く回っていることもありました。

<羽子板>ラリーまではいきませんが、上手に羽を遠くまで飛ばせるようになっています！打つときのコーンという音も楽しいみたいです。

<すごろく>字を頑張って読んだり、さいころの目を数え進んだり、頭を使って楽しんでいます！何人でもできるため、みんなで囲んで熱中しています。



今月の活動

- ☆2月2日は節分の日。今年はクラスごとで節分のゲームやお話、制作を楽しんでいきたいと思ひます。
- ☆お別れ会で年長さんに渡すプレゼントや、ひな祭りの製作も行ひます。

